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「第２回学校をよりよくするためのアンケート」保護者からの主なご意見と回答について 

主 な ご 意 見 

・先生方のおかげで毎日楽しく学校に通えています。ありがとうございます。 

・いつも丁寧に指導してくださりありがとうございます。 

・いつも良い所も悪い所もよく見てくださっている。どんな小さなことでも電話等で連絡をくれます。 

 

主 な ご 意 見 回 答 

・体操服（半袖半ズボン）の下にインナーやスパ 

ッツをはくのは、なぜだめなのでしょうか？ 

・寒い時は長袖、長ズボンの着用を基本として考

えております。 

・授業参観は、兄弟がいる人は午前と午後に分け 

ることはできませんか。 

 

・今年度の１学期には午前と午後で実施いたしま

した。保護者の方々が参加しやすいよう、今後も

様々な角度から実施方法を検討してまいります。 

・小学校で漢検はないですか！○級合格！や表彰

されたり、賞状をもらえたりは、子供は嬉しいと

思うのでオススメしてあげたいです。 

・受検会場となるためには、まとまった受検者数

が必要となります。検定日時の設定や手続き、運

営等を考えると本校ではなかなか難しいと考え

ます。 

・低学年でもタイピング練習機能をタブレットに

入れてほしいです。 

・学習内容や発達段階に合わせた指導計画に基づ

き、ローマ字入力は３年生から学習する内容とし

ております。 

・授業参観等、保護者参加の行事は子供向け予防

接種の日程とかぶらない日時で調整をお願いし

ます。（予防接種は市から日時指定されており、動

かせない為） 

・市に問い合わせたところ、予防接種は個人的に

医療機関に連絡していただき、接種日を調整する

ことも可能とのことでした。但し、コロナワクチ

ンの集団接種に関しては１回目の接種３週間後

が接種日となり、日付けを指定することはあると

いうことです。 

・保護者が参加・見学する奉仕作業や行事、月末 

は避けていただきたいです。 

・今後、偏らないよう計画してまいります。 

・支援員さんの増員、支援学級での学習支援をも

う少し手厚くサポート。 

・支援員の増員等、市へ要望するとともに、一人一

人の子供たちへのサポートを充実してまいります。 

・個別面談を学年末などに行ってもらいたい。 

 

・全家庭を対象に実施することについては、日時

の確保等なかなか難しいと考えますので、個別に

相談していただければと思います。 

・先生に何か相談したくても、昼休み等、忙しく 

動いているため話かけにくいことがあるようで 

す。先生も次のことで忙しいとは思いますが・・。 

・ためらわず話しかけるようお家でも話してくだ

さい。今後も子どもたちが職員に相談しやすい雰

囲気づくりや体制づくりに努めてまいります。 

・外国語授業を低学年から取り入れてほしい。 ・国の示す学習指導要領に従って、３年生から「外

国語活動」として学習しています。教育課程上、

外国語の「授業」とまではなりませんが、低学年

の子供たちが英語に触れたり、親しんだりするこ

とができる交流活動等、カリキュラムの工夫を今

後検討してまいります。 

・キッズを利用しているが、迎えに来る時間ウェ 

ルカムゲートの電気が消されていて、小さい子も 

いるので点けておいてほしい。 

大変申し訳ございませんでした。消してしまうこ

とのないよう、気を付けてまいります。 



主 な ご 意 見 回 答 

・学校から配付されるお便りですが、兄弟同じも

のが配付されるので二重になり、紙がもったいな

いと思いました。誤配付、配り忘れがないように

かと思いますが、減らしていけるとよいかと思い

ました。保健だよりなど上の子で配付など。先生

方の手間もかかってしまうと思いますが。 

（同意見２） 

・学校便り等は、ホームページとマチコミメール

で送信するようにしていますので、他のお便りも

配付方法等を検討し、ペーパーレスに努めてまい

ります。 

・運動会の内容をもう少し充実させてほしい。 ・今後、検討してまいります。 

・感染症が出た場合、マチコミで発信してほし 

い。○年○名スクールバス○号車、という形で。 

仕事上、把握しておきたいです。 

・現在、市で統一し、拡大傾向にある時にマチコ

ミメールでお知らせしております。どうぞご理解

ください。 

・学校で行っている行事など、ホームページだけ 

ではなく、マチコミなどでも見せてほしい。 

（特に遠足など親が参加できない行事） 

・帰着時間の遅れ等、緊急の場合はマチコミメー

ルにて連絡いたしますが、それ以外の部分につい

ては、できる範囲での対応ということでご理解く

ださい。 

・テストをなるべく早く返し、学校でテスト直し 

をしっかりしてほしいです。 

・テスト返却後の見直し、復習はとても大事だと

考えています。できるだけ早く返却するととも

に、復習のためのテスト直しをしっかりするよう

努めてまいります。 

・クラブ活動について、本人の希望するクラブに

入れるようにしてほしい。人数の偏りがあるとよ

くないと思いますが、せっかく１年やり興味が出

たとこで終了してしまうのは残念です。 

・なるべく希望が叶うよう調整してまいります

が、希望人数の関係で必ずしも第一希望にはなら

ない場合があることはご了承ください。 

・懇談会に出席している保護者だけで役員を決め

るのは不公平だと思います。 

・役員と相談しながら、委嘱状を提出していただ

いたりするなど、公平な選出に努めてまいります。 

・作品が選ばれ、どこかに掲示される場合は、お

知らせいただけるとうれしいです。（今回、掲示さ

れていることを他の学校の保護者から聞き、見に

行った時には掲示されていなかったので）先生方

もお手数になってしまいますが、親としては、が

んばって作ったもの、描いたものをその場所でほ

めてあげて自信につなげたいと思っています。 

・大変失礼いたしました。今後このようなことが

ないよう、気を付けてまいります。 

・授業公開日が中止となったが、延期の対応にし 

てほしかった。学校の様子が見られる貴重な時間 

が失われるのは残念に感じる。 

・今回は、全校的な感染拡大が懸念される状況で

あったこと、また、近く持久走記録会も予定して

いたこと等を考慮した結果、中止とさせていただ

きました。今後も、子供たちの健康・安全を第一

にできる限りの対応をさせていただきます。 

・ホームページの「学年だより」、更新されていな 

い学年があるので、最新の情報を見られるように 

していただけるといいなと思います。 

・お便り等、できるだけ早く更新できるよう努め

てまいります。 

・運動会での親の入れ替わりの通路を確保してほ

しい。今年は通路を塞ぐことがあった。 

・来年度への課題として検討してまいります。 

・音楽会（合唱）もなくなり、合奏する機会もほ

とんどないようなので、音楽隊（警察）や 

吹奏楽部（高校など）招いて音楽に触れる機会

を作ってもらいたいです。 

・音楽に触れる機会はとても大切だと思います。

今後検討してまいります。 

※この他にも、たくさんのご意見・ご要望等をいただき、誠にありがとうございました。 

 いただきました貴重なご意見等は、今後の学校運営はもとより、各学年・学級の学習指導等に生かし

てまいります。 

 子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、今後の学習指導や心の教育の充実を図ってまいります。 

何かございましたら、教頭の宮川までご連絡ください。 

今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 


